

Siguen reuniones comunitarias para conocer aspectos del regreso del tren



Con una buena concurrencia se han realizado las dos primeras sesiones para que la comunidad calerana, pueda conocer aspectos de lo que es el proyecto que pretende traer de vuelta el tren de pasajeros hasta ciudad. En ambas oportunidades, se han podido conocer diversos aspectos acerca de la iniciativa, que será un importante aporte a la zona, a la ciudad y a las comunas aledañas. Entre ellos, el avance del Estudio de Impacto Ambiental y detalles de la extensión del Metro Regional Valparaíso hasta la Calera, que incluye la creación de una nueva Estación en el sector de la Villa San Antonio (parada 26, al norte) y la restauración de la Estación de La Calera, que es Monumento Nacional. Sin embargo, un hecho que desilusiona a muchos de los participantes es que de lo menos que se ha hablado es del proyecto del regreso del tren y, en muchos casos, la situación que busca conocer la opinión de los caleranos, se ha desvirtuado, en parte, pues las reuniones se han ocupado para defender espacios que se ocupan en la ex estación de trenes por organizaciones culturales, deportivas y de pueblos originarios. La grafica da cuenta del segundo encuentro comunitario en la sede social de la Villa San Antonio.